

# ELITE

de ayer

Edición del 9 de abril de 1932



La cantante Graciela Ramírez, quien parte a Italia becada por el Gobierno Nacional para seguir estudios de canto.

## Un triunfo de la industria nacional.

La Fábrica Nacional de Papel de Maracay acaba de poner a la venta papel de imprenta, de igual o superior calidad del que hasta el presente se ha venido importando de Norte América y de Europa. Es ese un auténtico triunfo de la industria criolla en tal materia, que tras largos y costosos ensayos ha logrado producir en el país

materia de tan primordial importancia para nuestro desarrollo cultural. A un precio que resulta más bajo del que se importa y en cantidad suficiente para las necesidades del consumo en toda la república, fuera de la ventaja de su inmediato y rápido despacho a todas las poblaciones, es indudable que el papel de imprenta nacional desalojará muy pronto de los mercados del país a sus competidores extranjeros.

Mucho nos complace este victorioso jalón de la Fábrica Nacional de Papel de Maracay, que debe muy justamente enorgullecer a sus directores los señores Carlos y doctor Gustavo Delfino y a sus demás colaboradores, a quienes efusivamente felicitamos, como asimismo damos nuestra enhorabuena a todos los consumidores del artículo en Venezuela.

La Señorita Graciela Ramírez

Rumbo a la divina tierra del arte, Italia, a donde va a perfeccionar sus extraordinarias aptitudes para el bell canto, pensionada por el gobierno nacional, se ausentará próximamente de esta capital la gentil y bella señorita Graciela Ramírez, acompañada de su señora madre.

## Base-Ball

¡Por fin!

Mañana la mil veces célebre pagoda de San Agustín se verá desbordante de fanáticos ansiosos por contemplar el primer encuentro beisbolístico del campeonato de 1932.

“Royal” y “Concordia”, casi nada. Los pimentosos campeones nacionales, frente a los muchachos de La Victoria. El indio Inojosa en ruda competencia con Dihigo.

Aunque a los de Sarría se les fueron unos cuantos buenos elementos no por eso están en malas condiciones; cuentan con varios novatos que tienen madera y ganas de clasificarse. Han practicado bastante el bate y según se rumora la majagua royoña está en mucho mejores condiciones que el año pasado. Los indios están animosos y aunque saben que tienen que vérselas con equipos bien entrenados y poderosos, confían en sostener su cetro de campeones nacionales.

Los muchachos victorianos son unos de los más señalados para alcanzar el título de campeones nacionales este año. Cuentan con elementos criollos del calibre del “pollo” Malpica, la pura pimienta. Anselmo, el veterano “corocoro”, Pepín Arriens, Castillo Peña, etc. En sus filas forman varios extranjeros conocidos ya por nuestra fanática da como verdaderos sluggers; el formidable yoyo Ruiz, que también lanzará el domingo, y Tetelo, bateador y corredor de mucha seguridad. Además de algunos novatos prometedores que con el entrenamiento a que están sometidos darán magníficos resultados bateando y cogiendo la spalding.

¿Triunfarán los ídolos de Sarría? ¿O el triunfo se irá para La Victoria?

Mañana se despejará esta incógnita.

## Centenario de Don Juan Montalvo

El próximo miércoles 13 del presente mes será conmemorado en la hermana República del Ecuador y en toda la América de habla castellana el centenario del natalicio de Don Juan Montalvo, cumbre máxima del pensamiento americano: gloria, por el carácter y la pureza moral, de todos los países democráticos de nuestra América. ELITE en la presente edición rinde fervido homenaje de recordación al gran pensador ecuatoriano.